

CIRCUITO INTERIOR

LA MISMA Fiscalía que ayer negó haber fabricado investigaciones para espiar opositores — por orden de un juez federal — el expediente de... ¡un delito a todas luces inventado, con el que se intervino a una adversaria!

DEL DICHO al hecho... hay un gran trecho.

...

QUE SÍ, que no, que mejor después...

ASÍ anduvo ayer el — todavía — perredista **Víctor Hugo Lobo**, quien citó a una conferencia en la que más de uno aseguraba que anunciaría su salida del Sol Azteca y su adhesión a Morena, donde cuentan que lo recibirían con los brazos abiertos y hasta una senaduría.

PERO luego la canceló, después volvió a reagentarla... y al final la suspendió de nuevo.

SEGÚN esto, no quería que su mensaje se viera opacado con todo el jaloneo de ayer, o lo que es lo mismo, que su vuelo a nuevos horizontes no se alcanzara a escuchar por el escándalo que hicieron ¡los pájaros en el alambre!

...

Y, BUENO, el año está por terminar y no hay señales del plan que traía la CDMX para replantear la operación de los parquímetros.

LA TIRADA es redistribuir los recursos y hasta elegir nuevas empresas.

LO QUE es un hecho es que todos los ingresos antiguos que demandan los vecinos ya pueden darse por perdidos, pues hasta un funcionario llegó a comentar en una reunión que, no es que esas bolsas estén perdidas, ¡sino que ya se gastaron!

circuitointerior@reforma.com

